

# *Reconocen a innovadores y racionalizadores destacados de central provincia cubana*

---



**Foto: Archivo.**

La Habana, 8 oct (RHC) La Asociación Nacional de Innovadores y Racionalizadores -ANIR-, en la provincia cubana de Villa Clara, inició la entrega de la condición nacional Ocho de Octubre a 160 de sus afiliados, por una contribución sobresaliente a la marcha de la producción y los servicios.

Entre las entidades que también obtuvieron la condición figuran la Empresas Geominera del Centro, Los Atrevidos, Tabaco Torcido, INPUD Primero de Mayo, Matadero Chichí Padrón y ECOING 25.

Durante el actual octubre un centenar de asociados a la organización reciben además el reconocimiento provincial de Continuadores del Che, declaró Lázaro Gardona de La Rosa, presidente de la ANIR en el territorio villaclareño.

Destacó la labor sobresaliente de los más de 25 mil 600 integrantes de la Asociación en Villa Clara, quienes contribuyeron para que la economía cubana ahorrara unos 30 millones de pesos el año último.

La ANIR dedica el décimo mes del año a la jornada del innovador para el reconocimiento de sus asociados, a la par del estudio sobre la vida y obra de Ernesto Guevara, con la realización del tradicional Taller Nacional, previsto para el día 31 próximo, agregó.

Por el aniversario 53 del asesinato del Che, se desarrolló hoy el acto de entrega de la Condición Ocho de Octubre a destacados de Santa Clara, ciudad donde se custodian los restos del Guerrillero Heroico, proclamado Presidente de Honor en la Conferencia Constitutiva de la Asociación, el 8 de octubre de 1976.

Mailén Jimenez Estrada, presidenta de la ANIR en la ciudad cabecera provincial, al concluir el encuentro recordó como el Che llamó a los trabajadores para la búsqueda de soluciones por la falta de piezas de repuesto, que se sucedía en la década del 60 del siglo último, a causa de la agresión económica de Estados Unidos.

Con el previsto distanciamiento social y el respeto al resto de las medidas higiénico-epidemiológicas contra el contagio del nuevo coronavirus SARS-CoV-2, se desarrolló la reunión en la Empresa Geominera del Centro. (Fuente: [ACN](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/236270-reconocen-a-innovadores-y-racionalizadores-destacados-de-central-provincia-cubana>



**Radio Habana Cuba**